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En la reunión del pasado 
viernes, día 30, entre el con
cejal delegado de Circula
ción y Transportes del 
Ayuntamiento de Madrid, 
José Luis Martín Palacín, 
con los representantes de 
las organizaciones de los ta
xistas madrileños (Federa
ción Provincial de 
Autónomos, AMAT y Aso
ciación Gremial, además de 
CC. OO. y UGT), apenas se 
abordó el problema de la in
corporación al área unifica
da de los cinco nuevos mu
nicipios que se proponen 
por parte de los ayunta
mientos respectivos y los 
propios taxistas afectados: 
Parla, Pinto, Fuenlabrada, 
Alcobendas y San Sebastián 
de los Reyes. 

Al área unificada perte
necen actualmente, además,' 
Madrid, Pozuelo, Leganés, 
Getafe, Móstoles, Alcorcen, 
Costada y San Fernando de 
Henares. 
• Ha salido a la calle un 
nuevo número del boletín 
informativo * Ayuntamiento 
de Leganés», que incluye un 
emotivo recuerdo, en su 
página editorial, al fallecido 
concejal socialista Serafín 
Diez Antón. 
• Los 34 concejales y los 12 
delegados de servicio del 
Ayuntamiento de Madrid se 
reunirán en breve, durante 
un fin de semana, en lo que 
ya se conoce como cJorna-
aas de decisión y reflexión». 
La preparación de estas jor
nadas, que se lleva con el 
mayor sigilo por parte del 
equipo de gobierno munici
pal, tiene como objetivo de
finir un plan de priorida
des. 
• El pleno del Ayunta
miento de Alcorcen del día 
30 de enero ha encargado a 
los servicios técnicos muni-
cipales un proyecto urgente'-
de adaptación de las aceras 
en los pasos cebra, cruces de 
calles, accesos a consulto
rios y ambulatorios, etcé
tera, que permita su fácil 
utilización a los disminui
dos físicos. A los minus-
válidas en edad escolar, por 
otra parte, se les proveerá 
de credencial de transporte 
gratuito. j 

La reparación de la red de gas va a durar cuatro meses 

ZARZAQUEMADA SEGUIRÁ 
PASANDO FRIÓ 

Las 8.000 familias de Zarzaqnemada (Leganés) afectadas por las 
obras de renovación de la red de conducción del gas tendrán que 
esperar aún tres o cuatro meses más. Pese a que Butano, S. A. 

prometió en el mes de octubre pasado que los trabajos se iniciarían 
de inmediato, lo cierto es que esto no fue realidad hasta la semana 

pasada, y eso gracias a que la Asociación de Vecinos de la zona 
r anunció la convocatoria de una manifestación para el domingo 
último, lo que provocó cierto revuelo en la empresa abastecedora, 

que apresuro el inicio de las tareas de levantamiento de la vieja red 

Según manifestó a CISNE-
ROS el presidente de la asocia
ción de vecinos de Zarzaque-
mada, Marcelino Ganga, 
«habíamos decidido, ante el re
traso en el inicio de las obras 
para la renovación de la red por 
parte de Butano, S. A., celebrar 
una manifestación el domingo 
último, día 1, para volver a luí-
mar la atención pública sobre 
nuestro problema, ya que desde 
el mes de octubre del año pasa
do estamos esperando que esta 
empresa cumpla sus promesas 
y comiencen de verdad los tra
bajos de levantamiento de la 
vieja red; esto lo decidimos ha
cia mediados de enero, e inicia
mos los trámites. 

El sábado día 24 tuvimos una 
reunión con el delegado regio
nal y el ingeniero jefe de obras, 
González Amado, donde una vez 
más nos prometieron el inicio 
de los trabajos, pero sin dar una 
fecha. Al hacerse pública, dos o 
tres días más tarde, la convoca
toria de la manifestación del 
día 1 nos llamaron rápidamente 
dándonos garantías. Y, efecti
vamente, el miércoles día 28 
por fin se inician las obras. No
sotros, naturalmente, desconvo
camos la manifestación». 

En estos momentos se está 
procediendo a la ¡nertización 
de la red actual (eliminación 
de residuos de gases combusti
bles) y se han trasladado ya 

5.000 metros de tubo para la 
nueva red. El plazo de termi
nación de los trabajos se estima 
en unos tres o cuatro meses. 
Las familias afectadas son 
unas 8.000 en el barrio lega-
niense de Zarzaquemada. La 
red tiene una extensión total 
de unos 12 kilómetros. Para 
Marcelino Ganga, «lo importan
te es que los trabajos de renova

ción de la red se hayan iniciado 
ya; la gente está hecha a la idea 
que este invierno lo va a pasar 
sin calefacción, así que casi nos 
da igual, por así decirlo, que do
ren dos o tres meses, más o me
nos; nos han dicho que para pri
meros de mayo todo estará con
cluido. Lo que sí queremos insis
tir es que la rea tiene que ser 
renovada en su totalidad». 

Toda la provincia, afectada por una sequía que pasará a la historia 

LLUEVEN AYUDAS PARA EL CAMPO 
En la provincia de Madrid han 

pasado más de cuatro meses sin 
que haya hecho acto de 

presencia una sola gota de agua 
de lluvia. Consecuencia de To 

cual, naturalmente, es la 
lamentable situación por la que 

atraviesan su agricultura y 
ganadería, si bien podemos 

asegurar que sólo esta última es 
la más perjudicada hasta la 

fecha. Basta considerar que en 
nuestra provincia la 

alimentación del ganado en esta 
época del año estaba basada en 
un 50 por 100 sobre el pasto de 

otoño y el otro 50 por 100 
restante entre pienso y forrajes. 
Hasta el momento ha tenido que 

ser alimentado en un 100 por 
100 a base de alimentos 

adquiridos en el mercado, o con 
heno y paja guardados 

previamente, ya que la otoñada 
ha brillado por su ausencia. 

EL ESCORIAL PAGA 
AGUA PARA SU GANADO 

Un dato revelador de la si
tuación critica por la que atra
viesa el sector ganadero es el 
hecho de que en El Escorial se 
esté pagando una peseta por li-

La actual situación está provocada, en 
parte, por la 

deficiente estructura agrícola y 
ganadera 

DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE MADRID 
En el «Boletín Oficial del Estado» de 30 de enero de 1981 se inserta 

anuncio para contratar mediante subasta las obras de acondiciona
miento y mejora de la travesía de El Berrueco en los CC. VV. 18, de la 
Cabrera a El Berrueco y 16 de El Berrueco al camino de Montejo. 

El precio tipo de la subasta es de 8.075.575 pesetas, pudiendo 
presentarse proposiciones en la Sección de Fomento, García de Pare
des, 65, 7.' planta, hasta las doce horas del día 23 de febrero de 
1981, previo depósito en concepto de garantía provisional de 171.125 
pesetas. 

Madrid, 2 de febrero de 1981.— El secretario José María Aymat. 

DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE MADRID 
En el «Boletín Oficial del Estado» de 30 de enero de 1981 se inserta 

anuncio de subasta para las obras de la Travesía de Montejo de la 
Sierra, en el camino vecinal 9 del de Montejo a La Hiruela, por el 
Puerto del Cardoso, al límite de la provincia. 

El precio tipo de la subasta es de 5.919.659 pesetas, pudiendo 
presentarse proposiciones en la Sección de Fomento de esta Corpora
ción, García de Paredes, 65, 7.* planta, hasta las doce horas del día 23 
de febrero de 1981, previo depósito en concepto de garantía provisio
nal de 118.789 pesetas. 

Madrid, 2 de febrero de 1981.— El secretario, José María Aymat. 

tro de agua para que su ganado 
pueda abrevar. Y otro dato, 
también de gran importancia, 
es la decisión del Gobierno de 
reducir en cinco puntos, con 
carácter inmediato, el impues
to de compensación de grava
men interior del maíz de im
portación, como medida de 
ayuda a la ganadería española. 
Con esta reducción, el ICGI 
pasa del 8 al 3 por 100, lo que 
supone una baja real de 85 
céntimos por kilo de maíz im
portado. El precio actual del 
maíz de importación, sobre ca
mión puerto, mercancía despa
chada, es de 17,25 pesetas kilo. 
Con la aplicación de la nueva 
tasa, el precio se situaría en 
16,40 pesetas kilo. 

La citada medida tendrá 
una duración de tres meses, y 
como dato respecto a su alcan
ce, en medios agrarios se seña
ló que durante los meses de fe
brero, marzo y abril está pre
visto importar 900.000 tonela
das de maíz. 

Considerando globalmente 
la situación, mucho tendrían 

que cambiar las condiciones 
meteorológicas hasta la prima
vera, para que con buenos pas
tos en esa época pudiera pa
liarse en parte la crítica situa
ción. Pero no sólo la falta de 
lluvia ha sido la causante del 
problema, y CISNEROS quiso 
conocer las otras razones de la 
crisis, para lo que contactó con 
el Ministerio de Agricultura, 
cuyo portavoz afirmó que las 
negativas consecuencias, de 
orden económico, que la sequía 
está teniendo para los ganade
ros se deben, fundamental
mente, a la deficiente estructu
ra empresarial del sector, que 
se ha visto obligado a hacer un 
esfuerzo financiero para ad
quirir piensos y agua y que ha 
sufrido pérdidas importantes 
precisamente por falta de una 
estructura adecuada. 

CHINCHÓN Y VALDEMORO 
SUFREN PERDIDAS 

DEL 70 POR 100 
En cuanto a la agricultura, 

el problema no ha llegado a 

adquirir todavía la dimensión 
que puede alcanzar si en el 
plazo de los próximos diez días 
no llueve. Pero como dato úi" 
dicativo se puede decir que Ia 

situación del olivar en la pr°' 
vincia de Madrid es difícil, ya 

?[ue a la sequía se han unido la* 
uertes heladas que estamos 

soportando, y que han contri
buido a que en pueblos coro0 

Chinchón y Valdemoro, por ci
tar algunos, las pérdidas en el 
olivar hayan sido muy consi
derables, llegando incluso al '" 
por 100 de la totalidad P°r 

otro lado, aT referirnos a Io6 

viñedos, si bien es prematuro 
aventurar nada, no es, sin em
bargo, atrevido asegurar oMe 

en alguna medida se verán 
igualmente afectados 

Las siembras de cereales 
atraviesan por una situación 
delicadísima, ya que si bien su 
nascencia fue del todo normal 
en algunas zonas, en otras 
prácticamente han desapareci
do, diciendo adiós, tristemente* 
a su ciclo vegetativo. 

SOLUCIONES PREVIAS 
A corto plazo, el Ministerio 

de Agricultura ha comenzado 
a tomar una serie de medidas 
previas. El FORPPA tiene 
previsto efectuar una compra 

de 100.000 canales de cordero, 
que supondrán una válvula de 
escape para el ganado ovino, 
mientras que la Comisión De
legada del Gobierno para 
Asuntos Económicos ha creado 
una comisión interministerial 
(Agricultura-Economía) par3 

estudiar las ayudas que se pue
den prestar, y que consistirán 
principalmente, en cuanto se 
p u e d a n cuan t i f i ca r la s 

pérdidas, en conceder morato
rias y créditos a largo plazo con 
bajo tipo de interés. 

Como última medida, en 

caso de que la sequía adquirie
ra proporciones más preocu
pantes, no se descarta que el 
Estado pueda ayudar a los 
afectados mediante créditos 
extraordinarios solicitados en 
el Parlamento 
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ALCALÁ 

Ila ^orP°ración le regaló 
lAlfonsa Aguado Prieto, de 
ciento un años, vecina de 
fuente el Saz, un centro de 
mesa de plata y flores, y 
una tuna enviada por la Di
putación tocó para alegrar 
\a celebración. Alfonso «se 
'° Paso muy bien, y está 
muy contenta porque todos 
»e nan portado estupenda
mente con ella. Se vale por 
V, mi¡srna, oye y ve bien y 

ene buena memoria para 
í u e(tad. Vive con su hija 
pericia, de setenta y ocho 
anos. Trabajó como niñera, 
de sirvienta y en el campo, 
uesde que llegó a Fuente el 
*M,.muy joven, no ha sali
vo del pueblo. Tiene veinte 
netos, veinte viznietos y 

cuatro tataranietos. Alfonsa 
no se cree que se haya llega-
no a la Luna: «Ningún naci-
a° la ha pisado, aüí no hay 
Wien llegue», nos dice. 

~S 

• La Asociación Adelpha-
pi'cala ha pedido a la UNES-
«, 3ue alcalá de Henares 
,1a.declarada conjunto his-
)°r.Ko-anístico de carácter 
lnternaci0nai Con esta pe-
W«ón Adelpha quiere con-
,.,XUlr una mayor protec-
u o * para el Patrimonio 
Histó 
¡d °rico-Artístico de Alca-
0 r ' „ q u e e s t á sufriendo una 
vjvve e intensa destrucción 
nZque s e l°men medidas y 
proyectar al exterior su his-
dor alte y cultura merece-
re^3 una más amplia 
asonancia internacional. 

• Ajalvir celebra durante 
*°la semana sus fiestas pa-
B¡? Á en honor de San 
,LQS- Con este motivo el 
S°U^amiento ha organiza-
o diversos actos deporti-

Se cr¿urales y religiosos. 
f r„ í e ro una misa y las 
^adicionales subastas de 
^ je tos del Santo. Hubo ca
jeras de galgos, fútbol, tiro 
crn 4? y campeonato de 
ain ' Tamoién en los cole-
tod Sei celebTar°n concursos 
- «os los días y se lanzaron 
1Ue9os artificiales. 

'ur^fn t r o d e ' P^grama cui
de p 9 u e el Ayuntamiento 
e/0¿, - a r m a d e Esteruelas 
l U Q ° a

O r o para 1981 tuvieron 
r o d

r el pasado mes de ene-
til n ras de teatro infan-
V Mar9° de Trabalenguas 
connTlonetas de la A, un 
quest

eno
l
 de la Joven Or-

confoQ Cámara y dos 
ción e"C i«s sobre pobla-°n ^fantü 

?aín
ri ^n-ejón de Ardoz el 

la ¿I0 dla 3, con motivo de 
celf¡h,-Vldad de San Blas, se 
'a Tn . •» tradicwnal Día de 

ortilla. 

La izquierda denuncia la pasividad de la Alcaldía ante las infracciones 

URBANISMO INCONTROLA 
EN LOECHES 

I 

Desde que entraron a formar parte del gobierno municipal, los 
cinco concejales que componen el grupo socialista del 

Ayuntamiento de Loeches han venido denunciando al alcalde de 
UCD, Felipe Ruiz Pérez, las numerosas infracciones 

urbanísticas cometidas en el pueblo, sin que hasta el momento 
el alcalde haya tomado medida legal alguna contra ellas. Esta 
falta de acción legal por parte del alcalde es considerada por 

los concejales de izquierda como un importante freno en la 
solución de estas infracciones. Según ellos, se da la 

circunstancia de que el alcalde es constructor y ha participado 
en dos de las obras denunciadas por no tener licencia 

municipal: fábrica de muebles Moduloma y en la finca 
Valdegatos. Felipe Ruiz Pérez lleva doce años de alcalde en 
Loeches y la composición actual de la Corporación es de seis 

concejales de UCD y cinco del PSOE. 

Los concejales socialistas 
manifestaron que la situación 
urbanística del pueblo es 
caótica, denunciaron las «dis
criminatorias normas subsi
diarias que rigen en la actua
lidad y que no tuvieron en 
cuenta ni un desarrollo urba
nístico racional ni a los pe
queños propietarios, a quie
nes se les ignoró totalmente». 
También llamaron la aten
ción sobre el polígono indus
trial Prado Concejil, de la 
empresa Procoinsa —que 
pertenece a Rafael Onieva—, 
que está sin terminar y «fre
nando el desarrollo indus
trial de la zona». 

SIETE AÑOS ESPERANDO 
UNA SOLUCIÓN 

El polígono industrial Pra

do Concejil ocupa 22 hec
táreas de terreno y comenzó 
a construirse en 1972, tenien
do dieciocho meses como 
máximo para terminar las 
obras de infraestructura. Ac
tualmente tiene el 40 por 100 
de los viales construidos, no 
posee luz ni agua y, según los 
concejales socialistas, lo que 
sí tiene es un «largo historial 
de prórrogas e incumpli
mientos tanto económicos 
como técnico-administrati
vos». 

Al entrar la nueva Corpo
ración en el Ayuntamiento, 
el socialista Pedro Díaz pasó 
a presidir la comisión de 
obras y servicios técnicos. 
Este realizó una serie de pre
guntas a Procoinsa sobre la 
situación del polígono para 

IRREGULARIDADES A «GO-GO» 
Cerámica Valdenavajos: Sin licencia ni proyecto legal se 

construyó una nave y un horno nuevo. 
Cerámica San José: Se construyó una nave nueva de mil 

metros cuadrados sin licencia ni proyecto. Esta empresa no 
paga ningún impuesto municipal y debe al Ayuntamiento 
mas de 30.000 pesetas por este concepto del año 1980. 

Chatarrería Dámaso: En terreno rústico y sin licencia 
edificó vivienda y oficina en dos plantas. Ocupa, además, 
terreno municipal sin tener permiso alguno. 

Fábrica de muebles Moduloma: Se construyó una nave 
sin licencia. Las obras las realizó la constructora del alcal
de. Esta fábrica se terminó de construir sin abonar la 
licencia municipal, que, a pesar de ser solicitada en su día, 
no fue recogida. Ahora han vuelto a solicitarla. 

Vivienda particular: Paralización de obras por no ajus
tarse al proyecto presentado: solicitó hacer reforma y cons
truyó dos plantas. 

Finca Valdegatos: Se está realizando una ampliación de 
vivienda sin licencia. Las obras las lleva a cabo la construc
tora del alcalde. 

Polígono El Caballo: Construcción de la infraestructura 
urbanística sin licencia y con un anteproyecto ilegal. 

tratar de normalizarla. La 
empresa hizo una proposi
ción al Ayuntamiento de cin
co puntos, entre los que esta
ban el «hacer una junta de 
compensación, cediendo el 20 
por 100 a cambio de los com
promisos incumplidos en el 
punto tres del con t ra to 
técnico». Se pidió entonces 
que los servicios técnicos de 
ambas partes llevasen a cabo 
un estudio sobre el tema. El 
asunto se encuentra actual
mente paralizado al no haber 

dado Procoinsa los resultados 
de este estudio, a pesar de 
habérselo solicitado repetidas 
veces. Los concejales acusan 
al constructor de «haber fre
nado el desarrollo industrial 
del pueblo y de la zona obli
gando a buscar trabajo a los 
vecinos en otros núcleos in
dustriales». 

Según datos del mes pasa
do, Loeches tiene 100 pa
rados. 

Ni siquiera pudo pagar a sus empleados el sueldo de enero 

EL AYUNTAMIENTO DE TORRE JON, 
EN BANCARROTA 
El Ayuntamiento de Torrejón no ha podido hacer frente al pago de 

la nómina de su personal en el mes de enero —unos once 
millones—, ni podrá efectuar ningún otro pago porque las arcas 

municipales están vacías. 
El socialista José de Cruz, rrejón le entrarían unos cien 

presidente de la Comisión de millones más, con lo que cubrí-
Hacienda, manifestó a CISNE- r í a s u s t o s d e p e rsonal y la 
ROS el pasado lunes que_ la s i t u a c i ó

5
n variaría sensible

mente. Hay un dato clarifica
dor sobre nuestra situación: 
percibimos en 1980 por im
puestos directos e indirectos 
174.616.853 pesetas (32,03 por 
100), y de gastos de personal 
tuvimos 213.287.517 (39,14 por 
100). 

La Administración es culpa
ble de que el caos llegue a los 
municipios no sólo por lo poco 
que nos da, sino con la demora 
que lo hace. De la Delegación 
de Hacienda, desde enero has
ta ahora no hemos recibido ni 
una peseta. Llevamos nueve 
meses esperando contestación 
del Ministerio de Administra
ción Territorial para la im
plantación del impuesto de ra
dicación que se aprobó en un 
pleno. Los americanos, por su 
parte, no aportan ningún dine
ro; ni siquiera pagan el im
puesto de circulación por estar 
exentos, pero nosotros mante
nemos que nos deben por este 
concepto 108 millones de cinco 
años.» 

Juan de Cruz terminó di
ciendo: «Después de esto, lo 
único que podemos hacer para 
solucionar nuestros problemas 
económicos es lo mismo que los 
americanos en la base: mucho 
ruido.» 

Mientras tanto, el concejal 
mantiene conversaciones con 
distintos organismos para con
seguir un crédito 

culpa de esta grave situación la 
tiene la Administración estatal 
por la arbitrariedad que come
te al pagar a Torrejón con 
arreglo al censo de 1975, en el 
que figuraban 42.356 habitan
tes, cuando en realidad tiene 
casi 100.000. Ya el 31 de di
ciembre de 1979, en el empa
dronamiento hecho por el 
Ayuntamiento y visado por el 
Instituto Nacional de Esta
dística, figuraban 71.836. 

Según estos datos, Torrejón 
percibe de la Administración 
estatal la mitad de lo que en 
realidad le correspondería, de
biendo hacer frente a gastos de 
infraestructura y servicios 
para 100.000 habitantes con el 
dinero de 40.000. «Es un desfa
se que va endeudando al 
Ayuntamiento cada vez más 
—añade José de Cruz-»- y que 
por mucho que hagamos no pa
rará hasta que percibamos el 
dinero por los habitantes que 
realmente tenemos.» 

La Corporación democrática 
se encontró con una deuda 
municipal de 300 millones 
cuando entró al Ayuntamien
to. Este año ha cerrado el ejer
cicio de 1980 con una deuda de 
360 millones y un irrealizable 
de otros 65. El presupuesto or
dinario fue de 545 millones. 

LA ADMINISTRACIÓN 
PAGA TARDE Y MAL 

«Aunque sólo se reconociera 
el censo oficial de 1979, a To-

La crisis económica ha llegado al Ayuntamiento 

DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE MADRID 
En el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 30 de enero de 1981 se 

inserta anuncio de subasta para las obras de acondicionamiento de la 
travesía de Alameda del Valle, del CV-20 del kilómetro 21 de la 
comarcal del Valle del Lozoya. 

El precio tipo de la subasta es de 3.898.477 pesetas, pudiendo 
presentarse proposiciones en la sección de Fomento de esta corpora
ción. García de Paredes, 65, 7.' planta, hasta las doce horas del día 23 
de febrero de 1981, previo depósito en concepto de garantía provisio
nal de 82.968 pesetas. 

Madrid, 2 de febrero de 1981.—vEI secretario, José María Aymat. 
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NAVALCARNERO 

• En VUlanueva de la Caña
da se han realizado tres in
formaciones públicas de 
forma voluntaria por parte 
de la Corporación. Una de 
ellas daba cuenta del plan 
parcial del sector A. Otra 
giró en torno a la cesión de 
terrenos al Estado para la 
ubicación de la Agrupación 
de Tráfico de la Guardia Ci
vil y de su academia. Por 
último se realizó una infor
mación exhaustiva sobre el 
plan general, con el pro
pósito de que los vecinos 
aporten ideas. En este senti
do se están obteniendo muy 
buenos resultados. 

• Se está procediendo en la 
localidad de Sevilla la Nue
va oí ai ardinamiento de la 
plaza de Mamblas, con un 
proyecto de la Diputación, 
igualmente se esta remode-
lando el jardín de la plaza 
de España y sus alrededo
res; todo ello irá financiado 
en un 70 por 100 por la Di
putación y el 30 restante 
por el Ayuntamiento. Por 
otra parte, el próximo día 8 
se celebrará en esta locali
dad el Día del Árbol, en el 
que sé plantarán 200 olmos 
en diversas calles del casco 
urbano. 

• Pelayos de la Presa ha 
celebrado los días 2. 3 y 4 la 
festividad de San Blas, en la 
que no faltó la tradicional 
procesión con el Santo. 

• La Asociación de Vecinos 
de Móstoles celebró una 
reunión en días pasados 
para tratar la forma de par
ticipación ciudadana en tor
no a la elaboración del plan 
general de Móstoles. Igual
mente se tocaron temas glo
bales que afectan de forma 
directa a Móstoles y su po
blación, como sani aad.e au-
cación, deportes, etc. En 
este sendio. se realizarán 
reuniones de forma conti
nuada, ya que se quiere ter
minar eí estudio cuanto an
tes para ser presentado al 
Ayuntamiento a mediados 
de febrero. 

El Juzgado de Instrucción de Navalcarnero deja sin efecto 
el procesamiento del alcalde 

T -Ti ^n 

SE ACLARA EL CASO BATRES 
«Los procesados actuaron con la convicción de que evitaban 
daños contra un bien social derivados de la actividad, para 

ellos ilegal y abusiva, de Luis Moreno de Cala» 
El Juzgado de Instrucción de 
Navalcarnero ha acordado 

levantar y dejar sin efecto los 
procesamientos de Pedro 

Sepane Martínez, actual alcalde 
de Batres; Fidel González 
González, secretario del 

Ayuntamiento; Ignacio Sánchez 
Peinado, juez de paz, y 

Petronilo Peinado Martínez, ex 
concejal del Ayuntamiento, 

aceptando la tesis del recurso 
de reforma interpuesto por la 

defensa penal, hasta que se 
resolviera el pleito existente en 

torno a los caminos que 
originaron los enf remamientos 

Como CISNEROS informó 
en su momento, los vecinos an
teriormente citados, en unión 
de otros vecinos, cortaron las 
alambradas existentes en me
dio de un camino del castillo 
de Batres. Esta actitud se debió 
a que consideraban este cami
no de propiedad vecinal. 

El auto señala que «en cuan
to a la cuestión perjudicial 
planteada, es incuestionable la 
personalidad del recurrente 
para p l a n t e a r l a , dado su 
carácter de procesado en esta 
causa, siendo, por otra parte, 
cierto que el planteamiento 
dentro del sumario del trámite 
procesal que implica aquella 
cuestión puede ejercer muy 
notable influjo en el desarrollo 
y resultado de las diligencias 
sumariales, por cuanto l a cul
pabilidad o inocencia de los 
procesados depende del alcan
ce que se dé al correspondiente 
procedimiento civil». 

Los caminos próximos al castillo de Batres jueron la causa del en/renta-
miento entre su propietario y los vecinos del pueblo 

El 

ACTUARON CON 
CONVICCIÓN 

Juzgado, por otra parte, 

señala que no puede resolver 
por sí mismo la admisión de la 
cuestión perjudicial ni decretar 
la suspensión del procedimien
to, facultad que corresponde a 
la Audiencia Provincial, donde 
se remite el sumario. 

Se señala también, entre 
otras cosas, que los procesados 
actuaron con la convicción 
más o menos fundada de que 
su conducta se orientaba a evi
tar daños contra un bien social 
o comunitario derivados de la 
actividad, para ellos ilegal y 
abusiva, de Luis Moreno de 
Cala, y en la firme creencia de 
estar ejecutando acuerdos mu
nicipales. 

Asimismo, se señala en el 
auto, esa convicción se dio en 
el presunto delito de falsedad 
de documento público, lo que 
les condujo a cumplimentar la 
orden judicial de inspección 

ocular y tasación de daños en 
el sentido que lo hicieron, con 
la creencia de ser ciertos y ob
jetivos los criterios de valora
ción que suministraron a la au
toridad judicial. 

Inversión de ocho 
millones en los 
dos proyectos 

MAS PARQUES 
EN GRIÑÓN 

Han comenzado las 
construcciones de los dos parques 
públicos de Griñón. Para realizar 
estas obras, el Ayuntamiento de 

Villa del Prado se ha acogido a 1* 
ley del Empleo Comunitario; esto 
significa que en su construcción 

Intervendrán obreros que se 
encuentren en paro. Las obras « 

realizarán en dos fases; la 
primera consistirá en crear la 

infraestructura necesaria para su 
derarrollo, es decir, agua, luz, 
preparar la tierra y sembrar 

árboles 
. En la segunda fase se pavi

mentarán las calles y posible
mente se construya un estanque. 
El presupuesto de estos dos par
ques asciende a ocho millones de 
pesetas. Si la Diputación Provin
cial contribuye económicamente, 
es muy posible que Griñón cuen
te en un futuro próximo con un 
tercer parque. 

Los parques estarán finaliza
dos para el mes de mayo, en el 
caso de que el presupuesto dé de 
sí para ello, naturalmente. 

Queremos advertir a todos los 
conductores que circulen por la 
carretera de Humanes a Griñón 
—por otra parte— que sean pru
dentes, sobre todo de noche, y8 

que se han abierto unos boquetes 
a ambos lados de la misma para 
proceder a su ensanchamiento. 

««««««cjsssjassaooessssaaacs^^ 

Parque Vosa 

BaloncMto 

• La coral de la Asociación 
Cultural Amigos de Naval
carnero se desplazó el pasa
do domingo a Colmenar Vie
jo, donde actuó en la resi
dencia de ancianos. El día 3 
de febrero fue la banda de 
música la que viajó a Valde-
morillo, con motivo de par
ticipar en las fiestas de San 
Blas que se celebran en esta 
localidad. 
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DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE MADRID 
En el «Boletfn Oficial del Estado» de fecha 31 de enero de 1981 se 

inserta anuncio para contratar mediante concurso-subasta las obras de 
refuerzo de aglomerado del camino vecinal 82 de Villaviciosa de Odón, 
por Móstoles y Fuenlabrada a Pinto (primer tramo). 

El precio tipo del concurso-subasta es de 39.893.811 pesetas, 
pudiendo presentarse proposiciones en la Sección de Fomento de esta 
Corporación, García de Paredes, 65, séptima planta, hasta las doce 
horas del día 24 de febrero de 1981, previo depósito en concepto de 
garantía provisional de 389.175 pesetas. 

Las instalaciones del polideportivo de Parque Vosa —de inminente cons
trucción— marcan la pauta a seguir en el resto de los proyectos 

Nuevos polideportivos ytbibliobús» 

MÓSTOLES DEMOCRATIZA 
DEPORTE Y CULTURA 

La Concejalía-de Cultora y Deportes del Ayuntamiento de Móstoles está 
estudiando la adquisición, que podría realizarse en breve plazo, de un 

blbliobÚB para llevar los libros a los vecinos de los barrios mas apartados de 
la ciudad. Así, se pretende qne los trabajadores recuperen su hábito de 

lectura y ejerzan so derecho a la cultura 
Paralelamente, hay que señalar 

el inicio de la construcción de la 
pista polideportiva en Parque 
Vosa. Este proyecto se enmarca 
dentro de un amplio plan que pre
tende dotar con instalaciones 
mínimas y el menor gasto posible a 
los distintos sectores del pueblo. En 
ellas se podrá practicar baloncesto, 
balonmano, fútbol-sala y tenis. El 
plan de la Concejalía prevé la cons
trucción de otras pistas polideporti-
vas —aparte de la citada— en Co
rona Verde y calle Las Palmas. Las 
obras se iniciarán a lo largo del 
presente año. 

DIPUTACIÓN PROVINCIAL 
DE MADRID 

Se anuncia concurso para la cesión de la explotación de la plaza de 
toros de las Ventas, que comenzará el 1 de marzo de 1981 y finalizará 
el 31 de octubre de 1983, con arreglo al pliego de condiciones que se 
encuentra de manifiesto en la Secretaría del Consejo de Administración 
Plaza de Toros y Asuntos Taurinos (Sección de Sanidad y Asistencia 
Social, García de Paredes, 65, tercera planta), en horas de oficina, de 
nueve y media a dos y media. 

Precio tipo o renta: El precio por la cesión para la explotación de la 
plaza se satisfará mediante el abono de una participación del 20 por 
100 de los ingresos brutos de taquilla, obtenidos por la venta de 
localidades para toda clase de espectáculos, excluyéndose de esta 
participación los ingresos obtenidos en las novilladas de promoción. 

Esta participación se abonará de la siguiente forma: 
Una cantidad a cuenta por un importe total de SESENTA Y UN 

MILLONES DOSCIENTAS MIL PESETAS, que se hará efectiva 
íntegramente el día 1 de febrero de cada uno de los años que dure la 
adjudicación de la plaza. 

El resto, hasta completar la participación del 20 por 100 de los 
ingresos brutos de taquilla, se abonará al finalizar la temporada taurina 
y siempre antes del día 1 de noviembre de cada uno de los años que 
dure la adjudicación de la plaza. 

Fianza provisional: 2.715.000 pesetas. 
Fianza definitiva: De conformidad con el capítulo Vil, artículos 72 

al 91 , del reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales, 
artículos 123 y 124 de la ley de Contratos del Estado y artículo 381 de 
su reglamento, se establece como obligación para el adjudicatario la 
constitución de fianza por un importe de 33.084.903 pesetas, que 
garantizará el cumplimiento de las estipulaciones y la efectividad de las 
responsabilidades que se deriven de su gestión y, en general, por los 
conceptos determinados en los artículos 115 de la ley de Contratos 
del Estado y 358 de su reglamento. 

La fianza podrá depositarse en la caja de la Corporación o en la 
General de Depósitos y constituirse en metálico o valores públicos, 
conforme al artículo 76 del reglamento de Contratación de las Corpo
raciones Locales. 

Plazo de presentación y reclamaciones: Durante el plazo de ocho 
días hábiles, conforme al artículo 119 del texto articulado de la ley 
41/75, se expondrá al público el presente pliego para oír reclamacio
nes; caso de no producirse, se entenderá convocado el concurso Por 

plazo reducido de diez días hábiles, conforme al artículo 113 del propio 
real decreto de 6 de octubre de 1977, por razones de urgencia 
reconocida. 

Las proposiciones se presentarán en el Registro General de la 
Corporación, en días laborables, de diez a doce de la mañana, dentro 
del citado plazo de diez días hábiles, contados a partir de la publicación 
del anuncio en el «Boletín Oficial del Estado». Los poderes, en su caso, 
deberán ser bastanteados con una antelación de al menos cuarenta y 
ocho horas a la fecha de presentación de la plica. 

Apertura de plicas: En el Palacio Provincial, Miguel Ángel, 25, a las 
doce horas del día siguiente, hábil, al de la terminación del plazo de 
presentación. 

De conformidad con las condiciones que sirven de base a esta 
concurso, la Corporación podrá declarar desierto el concurso. 

Las proposiciones se redactarán con arreglo al siguiente modelo: 
Don con domicilio en calle , núm en nombre 

propio (o en representación de ), enterado del pliego de condicio
nes aprobado por la Excelentísima Diputación Provincial de Madrid, a 
regir en el concurso para la cesión de la explotación de la plaza de 
toros de las Ventas, de Madrid, se compromete a tomarlo a su cargo, 
con estricta sujeción al mismo, por un precio de 

(Fecha y firma del licitador.) 
Madrid, 28 de enero de 1981.— El secretario. 


